



音楽のチカラ 風とロックCARAVAN

川俣町初開催で約300人来場

12月16日、中央公民館で、県内59市町村を巡りながら古里の魅力を発信する「風とロックCARAVAN福島」が開催されました。力強い山木屋太鼓の演奏で始まり、クリエイティブディレクター箭内道彦さん（郡山市出身）と佐藤町長らとのトークショー、そして音楽ライブが繰り広げられ、川俣の魅力を全国に発信する素晴らしいひと時になりました。



△山岡トモタケさん（二本松市出身）による演奏



地域見守り活動協定締結 たくさんの手で地域福祉を守る

町は、11月4日、ふくしま未来農業協同組合および、福島医療生活協同組合と、それぞれ地域見守り活動協定を締結しました。この協定は、各事業所等の業務のなかで、高齢者や独居老人の方の急病や異変などに気づいた際、協力機関が連携して適切な対応を取るための協定です。地域を守るみんなの優しい気持ちで、今後も安心して生活できる町をつくっていきましょう。

△一致団結で入賞を果たしたみなさん、おつかれさまでした！



町の部7位で実力証明！ 11月19日「ふくしま駅伝2017」で躍動

今年も朝7時40分に白河市をスタートした川俣町チームは、福島県庁までの16区間94.8kmを、5時間29分9秒で走り抜けました。昨年同様、今年も若い選手を中心としたチームでしたが、見事に昨年同様の7位入賞を果たし、選手が確実に力を付けていることを証明しました。まだまだ伸び盛り若い力。来年のさらなる躍進に期待が高まります。がんばれ川俣町チーム！

イロドリの世界へ いらっしゃい！

羽山の森のこども美術展

2月4日まで、羽山の森美術館で「こども美術展」が開催されています。町内の子どもたちが作った作品を展示した美術展で、子どもたちの想像力豊かな作品の数々を楽しむことができます。彩り豊かで自由な作品の数々に、みなさんもきっと心が洗われるはず。イロドリの世界へ、みなさんもぜひ。

【羽山の森美術館】

TEL 566-3367／月曜日休館



羽山の森美術館には、いろんな作品があるんだね♪



▽地域の郵便局として、みなさんぜひご利用ください！



山木屋郵便局が業務再開 11月20日、6年5か月ぶりの再開

原発事故により休業していた山木屋郵便局が、11月20日に業務を再開しました。業務再開にあたり、窓口では、山木屋地区の風景などの写真を使ったオリジナルフレーム切手「ふるさと山木屋～復興に向けて～」が数量限定で販売されました。初日から多くの人でにぎわった山木屋郵便局ですが、これからも地域の身近な場所で、地域のみさんの生活を支えていきます。

▽みんなが笑顔で過ごせる地域をつくっていきたいですね



地域づくりの意見交換 福田(秋山)地区で地域づくり意見交換会

11月29日㈬、秋山地区で地域づくり意見交換会が初開催されました。この日は、地区のみなさんを中心に、地区の支え合い活動などについて活発に意見交換がされました。秋山地区では、有志による有償ボランティア活動も行っており、住民のつながりの強さを再確認できる交換会になったようです。この地域づくり意見交換会は、今後、各地区で順次開催していく予定です。